

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 5 Mars 2005

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallissons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Dans la Joie Commune

Dans la joie commune, nous nous réunissons et nous sommes plus épanouis ;
Nous ressentons cognitivement que sur terre, nous sommes utiles aux humains.
Transformons-nous profondément ; retournons à une même Origine Primordiale ;
Avec sincérité, exerçons-nous au perfectionnement spirituel, dans toutes les contrées.

*Respectueusement,
Vi-Kiên.*

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"

Semaine du 6 Janvier 2005 au 12 Janvier 2005

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 3 Mars 2005.
C. d. T. : T.Q.T.

- 6-01-2005** **Question :** Notre Evolution est-elle nécessaire ?
- 7-01-2005** **Question :** Quelle est la relation karmique considérée comme juste ?
- 8-01-2005** **Question :** De quelle manière s'effectue le rayonnement de l'Amour de Dieu ?
- 9-01-2005** **Question :** Que signifie « Ce qui est léger devient le Ciel ; ce qui est lourd devient la Terre » ?
- 10-01-2005** **Question :** Quelle utilité avons-nous d'avoir foi en Dieu ?
- 11-01-2005** **Question :** Quelle utilité avons-nous d'estimer et d'aimer Dieu ?
- 12-01-2005** **Question :** Où se trouve notre Conscience pour qu'elle fasse un gain ou une perte ?

6-01-2005 – San Diego (Mexique) - 09h07

Question : Notre Evolution est-elle nécessaire ?

Réponse : Notre Evolution est vraiment nécessaire.

Stance

Quand nous connaissons clairement notre cœur et voyons nettement notre caractère, spontanément nous pratiquons ;
Nous parvenons aux opportunités karmiques de Dieu nous entourant.
Quand nous rassemblons les sentiments humains, nous nous comprenons profondément ;
Dans cette vie actuelle, nous pratiquons la résolution et nous nous avançons.

7-01-2004 – San Diego (Mexique) - 23h05

Question : Quelle est la relation karmique considérée comme juste ?

Réponse : C'est la relation karmique avec Dieu qui est considérée comme juste.

Stance

C'est en estimant et en aimant Dieu que nous pouvons retourner au Ciel ;
Soyons solides et stables en notre corps et en notre cœur pour nous éveiller et quitter ce monde.
Transformons-nous sans cesse pour avancer à propos ;
Dans nos amours humains vivants et dynamiques, orientons-nous vers Dieu.

8-01-2005 – San Diego (Mexique) - 23h25

Question : De quelle manière s'effectue le rayonnement de l'Amour de Dieu ?

Réponse : Le rayonnement de l'Amour de Dieu s'effectue dans la Pureté et la Clarté.

Stance

L'Amour de Dieu brille, dans Sa Grâce, sur toutes les contrées ;
Il convertit notre conscience de perfectionnement et nous permet d'avancer à propos.
Il nous délivre des limites en analysant clairement la voie de l'évolution ;
Quand notre conscience de perfectionnement respective s'oriente vers la Sphère d'En Haut, nous progressons ensemble.

9-01-2005 – San Diego (Mexique) - 23h30

Question : Que signifie « Ce qui est léger devient le Ciel ; ce qui est lourd devient la Terre » ?

Réponse : Il s'agit-là d'une Loi spontanée et naturelle.

Stance

Quand nous nous rassemblons, nous nous réjouissons ensemble, nous nous transformons dans la quiétude ;
L'Amour de Dieu, vivant et dynamique, forme des êtres sages.
Quand nous nous orientons vers le Pur et que nous éliminons l'Impur, nous vivons dans la paix et la quiétude ;
Quand, par nous mêmes, nous parvenons à la sérénité, nous nous sentons réjouis et nous devenons gentils.

10-01-2005 – San Diego (Mexique) - 11h49

Question : Quelle utilité avons-nous d'avoir foi en Dieu ?

Réponse : Quand nous orientons notre Energie vers la Sphère d'En Haut, nous sommes choyés.

Stance

Dieu nous prend en pitié et nous permet de nous délivrer quand nous corrigéons notre cœur pour évoluer ;
Quand nous estimons dans notre pensée l'Amour de Dieu, nous nous éveillons et devenons gentils ;
Quand nous nous orientons vers la Sphère d'En Haut, nous ne subissons pas de retard ;
Quand nous rendons service avec sincérité, nous devenons lucides dans tous les domaines.

11-01-2005 – San Diego (Mexique) - 06h08

Question : Quelle utilité avons-nous d'estimer et d'aimer Dieu ?

Réponse : Estimer et aimer Dieu est utile à notre Conscience.

Stance

Quand nous avançons tout droit sur le chemin du perfectionnement, nous n'encourons pas de périls ;

Quand nous estimons dans notre pensée Dieu le Très-Haut, par nous-mêmes, nous avançons toujours.

Dans la souplesse et la délicatesse, nous ne cessons pas de réussir notre rassemblement ;

Avec sincérité, exerçons-nous à la Méthode Spirituelle qui nous prodigue des analyses et nous assagit.

12-01-2005 – San Diego (Mexique) - 02h44

Question : Où se trouve notre Conscience pour qu'elle fasse un gain ou une perte ?

Réponse : Notre Conscience s'oriente tout droit de la Sphère d'Energie du Centre Psychique Crânien jusqu'au Centre de Force Vitale de l'Univers-cosmique.

Stance

C'est à la Sphère d'Energie du Centre Psychique Crânien que s'effectue l'émission

De l'Aura pure et légère qui nous permet d'avancer jusqu'à l'infini.

Quand nous nous transformons profondément, nous nous rassemblons pour avancer ;

En nous délivrant des limites d'une manière évidente, nous tous, nous nous entendons bien.